
「
品
川
に
住
ん
で
20
年
、
都
営
住
宅
に

は
10
年
以
上
申
し
込
ん
で
い
る
が
、
落
選

の
通
知
ば
か
り
で
あ
き
ら
め
か
け
て
い
る
。

家
賃
は
７
万
。
食
費
や
着
る
も
の
は
節
約

で
き
る
が
家
賃
だ
け
は
そ
う
は
い
か
な
い
。

あ
と
２
年
位
し
た
ら
生
活
は
パ
ン
ク
す
る
。

せ
め
て
区
で
家
賃
助
成
を
し
て
ほ
し
い
」

「
年
金
か
ら
介
護
・
医
療
の
保
険
料
が

引
か
れ
、
実
質
10
か
月
分
で
１
年
暮
ら
さ

ね
ば
な
ら
な
い
状
況
。
20
年
近
く
８
万
近

い
家
賃
を
払
っ
て
き
た
が
、
２
年
毎
の
更

新
料
が
厳
し
か
っ
た
。
去
年
の
区
営
住
宅

募
集
で
当
選
で
き
た
の
で
、
今
後
は
更
新

が
な
い
住
ま
い
に
皆
さ
ん
が
入
れ
る
よ
う

に
（
増
設
の
運
動
を
）
頑
張
り
た
い
」

東
京
都
は
石
原
都
政
以
来
17
年
間
、
住

宅
総
戸
数
抑
制
策
の
元
、
新
規
建
設
は
ゼ

ロ
。
そ
の
元
で
セ
ー
フ
テ
ィ
ネ
ッ
ト
と
し

て
の
役
割
す
ら
果
た
せ
ず
、
前
述
の
よ
う

な
深
刻
な
声
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。

私
か
ら
は
、
都
の
そ
う
し
た
施
策
に
な

ら
い
、
増
設
方
針
を
持
た
な
い
ば
か
り
か
、

今
あ
る
都
営
住
宅
を
再
開
発
の
種
地
に
し

よ
う
と
暴
走
す
る
品
川
区
の
姿
勢
を
告
発
。

白
石
た
み
お
都
議
は
、
粘
り
強
い
運
動
と

議
会
論
戦
が
変
化
を
作
り
つ
つ
あ
る
（
＊
）

事
を
報
告
。
参
加
者
を
激
励
し
ま
し
た
。

（
＊
）
総
戸
数
抑
制
策
の
都
政
を
追
認
、

請
願
も
否
決
し
て
き
た
公
明
党
だ
が
、
都

民
世
論
に
押
さ
れ
、
昨
年
末
の
都
議
会
で

「
都
営
住
宅
の
管
理
戸
数
の
上
限
を
変
え

な
い
方
針

を
金
科
玉

条
と
す
る

な
」
と
、

新
規
建
設

を
求
め
る

質
問
を
行
っ

た
。

都心・品川低空飛行の羽田
新ルート計画。共産党区議
団として大規模アンケート
を実施中です。区民の意志
を「見える化」する事が重
要です。ぜひご協力下さい。
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都
営
住
宅
の
増
設
を
求
め
、
署
名
活
動
が
進
ん
で
い
ま
す
。
さ
る
１
月
15
日
に
行
わ
れ

た
品
川
生
活
と
健
康
を
守
る
会
の
「
署
名
推
進
決
起
集
会
」
に
は
、
65
名
が
参
加
。
少

な
い
年
金
で
家
賃
に
苦
し
む
、
区
民
の
苦
し
い
暮
ら
し
の
実
態
が
発
言
さ
れ
ま
し
た
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

上）集会で報告する白石たみお都議、私。

下）区内都営住宅の直近の応募倍率状況。



相談はいつでもお気軽に。

【TEL】5742-6818（控室）

もしくは 3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日
午後6:30～8:30は
弁護士を迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

いずれも会場は【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

次回は

2/21（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

毎週火曜日
午後１時～夜５時は

生活相談会

生活、医療、

介護、保育、住宅、

マンション紛争、

労働相談など、まずはお気軽

にご相談ください

国保料の値下げを求める街頭署名

品川の医療

と介護をよく

する会が実施。

私は、高い保

険料のため、

実質10ヶ月分

の年金で1年暮

らさざるをえない高齢者の苛酷な実態を

紹介し署名をお願いしました。署名では

合わせて滞納者への差し押さえ件数に応

じて報奨金を出す東京都の制度をやめる

よう求めています。（2017/1/21）

品川三師会新年の集い

医師会、歯科

医師会、薬剤師

会の新年会。今

年度厚生委員会

副委員長を拝命

していた関係で、

参加させて頂き

ました。地元兼医師出身の国会議員と

して小池晃参院議員、白石たみお都議

もそれぞれ壇上で挨拶しました。（201

7/1/21）

放射2号線白紙撤回を求める住民委員会の新年会

白石たみお都議も参加し、挨拶で「いよいよ

大義が失われている放

射2号線。知事にも現地

調査をさせ、実態を観

てもらおう」と話すと

大きな拍手がおきまし

た。いいぬま区議も参

加しました（2017/1/22）

入居者募集中！

申込み忘れずに！

①都営住宅
2月13日（月）まで

＊単身者向け４戸、家族向け９戸

②特養老人ホーム
＊６月に開所する上大崎特養新規

102人分の募集が含まれます

2月いっぱい
詳しくはご連絡を


